

**500 MUERTOS EN HOSPITAL**

## Escala la tensión bélica en Medio Oriente

**ABBAS SE REÚNE CON****BLINKEN.** Manifestantes atacaron embajadas de Israel y EU en varios países, tras el bombardeo a un hospital en Gaza. **PÁG. 30**

## TURQUÍA Y CANADÁ CONDENAN ATAQUE

# Bombardeo contra un hospital en la Franja de Gaza deja 500 muertos

La ONU reporta otro ataque contra una escuela donde había refugiados palestinos

**El presidente palestino declara tres días de luto y cancela reunión de hoy con Joe Biden**

JAN YUNIS  
AGENCIAS

Un misil impactó en el hospital Al-Ahli, en Gaza, el cual estaba lleno de heridos y personas que buscaban refugio, y mató al menos a 500 personas, informó el Ministerio de Salud dirigido por Hamás, que atribuyó el ataque al Ejército israelí.

La ONU informó, además, que una escuela en la que se habían refugiado los palestinos, en el barrio japonés de Jan Yunis, fue atacada y 10 personas perdieron la vida y varias más resultaron heridas.

El Ejército israelí rechazó estar implicado en el ataque al hospital y dijo que éste fue alcanzado por un cohete lanzado erróneamente por milicianos de la Yihad Islámica

palestina. Además, presentó videos e imágenes que, dijo, demuestran que los disparos fueron realizados desde la Franja. Uno de estos videos fue difundido por el medio qatari de Al Jazeera.

El ataque aéreo lanzado a un hospital de Gaza constituye “un genocidio” y “una catástrofe humanitaria”, dijo un portavoz del gobierno de la Autoridad Nacional Palestina (ANP).

El presidente de la ANP, Mahmoud Abás, quien gobierna en la ocupada Cisjordania, declaró tres días de luto y canceló su encuentro con el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, que llega hoy a Israel.

Manifestantes que pedían la dimisión del presidente Abás y fuerzas de seguridad de la Autoridad Palestina se enfrentaron en Ramala, en la Cisjordania ocupada.

El ministro de Asuntos Exteriores de Jordania, Ayman Safadi, canceló la cumbre regional para hoy en Amán, en la que el presidente

Biden se reuniría con el rey Abdalá II de Jordania, el presidente Abás y el presidente egipcio, Abdel Fattah el-Sissi.

Declaró que la guerra entre Israel y Hamás estaba “llevando a la región al borde del abismo”. Afirmó que se realizaría una cumbre cuando todos estuvieran de acuerdo en “detener la guerra, respetar la humanidad de los palestinos y entregarles la ayuda que merecen”.

Por su parte, la Organización Mundial de la Salud (OMS) condenó el bombardeo al hospital y exigió la protección inmediata de los civiles y la atención médica en el enclave palestino.

El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, y el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, en comunicados por separado, condenaron el ataque. Al igual lo hicieron Egipto e Irán.

**EL CERCO**

La situación humanitaria en la Fran-



ja de Gaza es cada vez más delicada. Israel ha permitido hasta ahora que se suministre menos de 4 por ciento del agua que consumía la población de Gaza antes del inicio de la guerra, y el riesgo de muertes por infecciones “es inminente si no se permite la entrada inmediata de agua y combustible” según la ONU.

El director de la oficina de la OMS para el Mediterráneo Oriental, Ahmed al Mandhari, aseguró que la ayuda humanitaria lleva más de 72 horas lista en Egipto para entrar y ser distribuida.



FOTOGRAFÍAS: AP Y EFE